



21.08.2024

## ZEHN JAHRE STREITKULTUR BEIM SCHADENTALK

Im Jahr 2014 ging ein für unsere Branche bis dahin völlig neues Talkformat an den Start: Erstmals diskutierte der Schadentalk vor zehn Jahren während der Automechanika über aktuelle Entwicklungen im Unfallreparaturgeschäft. Kontrovers, kritisch und meistens mit Überlänge sprachen führende Entscheider aus Kfz-Versicherungswirtschaft, von Verbänden und Prüfdienstleistern, aus dem Schadenmanagement und der Werkstattwelt über die rasanten Veränderungen im Schadenmarkt. Zunächst „Live on Stage“ und später dann auch als Web-TV Sendung.

Der Schadentalk stand und steht für eine andere Streitkultur. Offener, direkter und relevanter. Trotz der vielen Veränderungen in den vergangenen zehn Jahren, ist unser Ziel heute nach wie vor das gleiche wie damals: Wir möchten mit unserem Talkformat einfach besser informieren, mehr Transparenz herstellen und klare Orientierung geben – damit die Branche weiß, in welche Richtung sich der Markt wirklich entwickelt.

In diesem Jahr bieten wir Ihnen während der Automechanika noch mehr Information. **Wie unser Programm während der gesamten Messewoche genau aussieht, zeigen wir Ihnen in unserem Video-Trailer.** Am 13. September diskutieren wir dann beim Schadentalk, ab 15 Uhr mitten im Messegeschehen der Halle 11.1. Anschließend feiern wir unser zehnjähriges Bestehen mit einer Verlosung hochwertiger Werkstattausrüstung, an der alle Besucherinnen und Besucher des Schadentalks teilnehmen können, und natürlich auf der Aftershow Party der Messe.

Wir freuen uns sehr, Sie persönlich in Frankfurt zu treffen und uns direkt über die Branche, die Entwicklungen der vergangenen Jahre und die Zukunft des Marktes austauschen zu können.

**Christian Simmert**